

CONTRE MACRON ET L'EXTRÊME DROITE, UNITÉ DE TOUTE LA GAUCHE SOCIALE ET POLITIQUE



L'annonce par Macron de la dissolution de l'Assemblée nationale est un tremblement de terre, alors que l'extrême droite vient de remporter une victoire écrasante aux élections européennes.

40% DES SUFFRAGES EXPRIMÉS POUR L'EXTRÊME DROITE

À peine la moitié des électeurs et des électrices ont voté lors de ces élections européennes, et pourtant, les résultats d'hier soir sonnent comme un coup de semonce. En France, le Rassemblement national augmente son score de près de 10 % par rapport aux élections précédentes, plaçant l'ensemble de l'extrême droite à près de 40 % des suffrages exprimés autour de listes racistes, autoritaires et homophobes. C'est le résultat de plusieurs décennies de politiques racistes et antisociales menées par différents gouvernements de droite comme de gauche.

C'est aussi le résultat de la volonté du gouvernement Macron de légitimer le Rassemblement national, son « meilleur ennemi », tout en appliquant une partie de sa politique, pour transformer chaque élection en un duel entre le camp présidentiel et le RN. Mais ce chantage, « votez pour nous ou laissez l'extrême droite gagner », fonctionne de moins en moins, car le rejet du gouvernement Macron, autoritaire, antisocial et raciste, est de plus en plus massif.

LE RN PIRE QUE MACRON

En convoquant des élections législatives trois semaines après la victoire écrasante de l'extrême droite aux européennes, Macron prend consciemment le risque de lui offrir le pouvoir. Il faut se rendre compte de ce que cela voudrait dire pour notre camp social d'avoir un Premier ministre RN et une Assemblée nationale à sa botte ! Ce que cela veut dire pour nos droits, pour les personnes racisé·es, les ouvrier·es, les précaires, les femmes, les LGBTI, les jeunes !

Que chacun·e prenne la mesure de la répression qui va s'abattre sur le mouvement social, sur les

mobilisations écologiques, sur les syndicalistes, dans les quartiers. Que chacun·e prenne la mesure de l'explosion des politiques racistes, anti-sociales, austéritaires qui vont prolonger de manière encore plus brutale la politique de Macron, au bénéfice d'une bourgeoisie de plus en plus radicalisée. Le programme du RN, c'est la violence raciste et homophobe plus la haine des pauvres et des ouvriers !

TOU·TES MOBILISÉ·ES, TOU·TES ENSEMBLE !

Rien n'est encore joué ! Dans les prochains jours, chacun, chacune d'entre nous doit se mobiliser et se rassembler pour mettre en échec l'extrême droite et le macronisme qui le nourrit. Dans les villes, dans les quartiers, dans les entreprises au niveau local comme au niveau national, nous pouvons imposer un autre rapport de force, avant tout dans la rue et les mobilisations, puis dans les élections.

L'enjeu pour notre camp social est de reprendre la main dans un contexte de crises économique, sociale, démocratique et écologique, qui se combinent et s'amplifient. Il est capital que toute la gauche – les partis, les syndicats, et toutes les organisations du mouvement ouvrier – se rencontre et se mobilise autour d'un programme clair qui permet de faire front ensemble.

Nous pouvons gagner contre Macron et le RN, c'est-à-dire gagner l'augmentation des salaires et des pensions, défendre nos services publics, gagner le droit à la retraite à 60 ans, défendre les droits et les libertés démocratiques.

Le seul chemin pour stopper le danger du Rassemblement national et porter un nouvel espoir, c'est celui de construire ces prochains jours le front unique, l'unité de notre camp social et de ses organisations, dans la rue et dans les urnes. Au-delà, il est urgent de tracer la perspective d'une société sans exploitation ni oppression, débarrassée d'un système capitaliste qui amène le pire.

Le lundi 10 juin 2024



contact@npa-lanticapitaliste.org
npa-lanticapitaliste.org

l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission